

SOUTIEN AUX PRECAIRES ET INTERMITTENTS

Nous élèves sortant de l'Ecole du TNS, et futurs intermittents, nous déclarons solidaires et acteurs du mouvement social actuel des intermittents et précaires qui s'étend à un nombre de plus en plus important de structures et de festivals à travers toute la France.

Nous sommes contre le dernier accord sur l'assurance-chômage du 21 mars en attente d'agrément sur le bureau du Ministre du Travail, qui accentue la précarisation de tous les chômeurs et la fragilité des professions du spectacle.

Il faut que l'ensemble des partenaires soient désormais consultés et que toutes les propositions soient étudiées pour une réforme juste et efficace, concertée, de ce régime spécifique de l'intermittence.

Cet accord conduit vers un appauvrissement de la culture et porte atteinte à la création artistique.

Les écoles supérieures de théâtre se mobilisent ensemble :

- L'Ecole de Montpellier a déjà annulé plusieurs de ses représentations ;
- ce soir, les élèves de la Comédie de Saint-Etienne, avec l'ensemble du personnel du Théâtre National de la Colline, ne joueront pas leur spectacle de sortie ;
- demain, nous annulons la représentation du *Vice-Consul* au Théâtre la Commune ;
- lundi, les élèves sortant de l'ENSATT à Lyon ne joueront pas.

Lundi 16 juin est aussi la journée nationale de mobilisation. Nous vous invitons à participer à la manifestation qui se tiendra à 14h30, Place du Palais-Royal.

Participer à cette manifestation, c'est soutenir la profession, les droits sociaux et l'ensemble de la culture.

Le groupe 41 de l'Ecole du TNS